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例会日：毎週水曜日 １２：３０～１３：３０                  会    長：  安井 晃 

例会場：越谷市千間台東１－１－６ クオレ千間台 ２Ｆ                     副  会  長： 豊田 昇 

TEL ０４８ （９７５）９８９８                     幹      事： 増田 英樹 

FAX  ０４８  (９７７) ３７４１                                          会報委員長： 長谷川 真也 

創立：１９７６年５月１１日 

 
第 1444 ･ 1445  回例会記録  No．10 

平成 17年 9月  14日  

司会：本間 孝 

編集：黒田幸英 

 

会 次 第 

１．点鐘 

２．ロータリーソング 「それでこそロータリー」  

３．会長挨拶 

４．幹事報告 

５．委員会報告 

６．雑誌記事紹介 

７．新世代対話集会 

    安 秀英 さま    （韓国）   

エニ エマン さま  （コートジボアール）

    タン ザニ さま   （ミャンマー）  

    李 芝善 さま    （韓国） 

平成 17年 9月 25日 (市民まつり) 

会長挨拶 

今年度の地区セミナーはガバナー月信に

掲載されておりますが、7月 30日に始まり 9月

10 日まで 8 回開催されました。担当委員長さ

ん大変ご苦労様でした。会長は義務出席であ

りまして私はすべてに出席し、各々の委員長さ

んと共に勉強してまいりました。勉強してきたこ

とを折に触れ委員長さんと共に皆様にお知ら

せしたいと考えております。 

次に、越谷市秘書課より「越谷市国際化推

進基礎調査に係るアンケート」に市内に事業

所のあるロータリークラブ・ライオンズクラブの

会員の方々に協力を戴きたいとの依頼を受け

ました。市内には 4,000 人位の外国人が住ん

でいるとの事で、外国人が住みやすい街づくり

を目指してのことだそうです。本日、臨時の持

ち回り理事会で承認を頂いたので皆様のご理

解とご協力をよろしくお願い致します。 
次回例会予告 

平成 17年 10月 5日 
結婚・誕生祝 

会員卓話「小林 操会員」 
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幹事報告 

 

増田英樹 幹事 

1． 青木清会員の新事業所新設に対し、当ク
ラブの慶弔規定により、お祝い金を送らせ

てもらいます。 

2． グループガバナー推薦依頼の件は、越谷
南 RCに一任を致しました。 

3． 地区大会に当クラブよりの出席者は、ただ
いまのところ 23 名です。 

4． 地区大会ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会
に、安井会長と私が出席しますが、登録料

3万円については、クラブより負担させて頂

きます。 

5． 市民まつり実行委員会に当クラブで 15 万
円を拠出致します。 

6． 12 月 2日当クラブ主催による 30 周年記念
ゴルフ大会開催に伴い、30 周年事業費よ

り 20 万円を支出いたします。 

7． 石井知章会員が入院をされておりました。
すでに退院していますが、当クラブよりお

見舞金を送りました。暫く出席免除です。 

8． 11 月 2 日の例会は、第 5 グループ IM 記
念ゴルフ大会の為夜間例会に変更。 

9． 12 月 7日の例会は、30周年記念ゴルフ大
会開催の為 12 月２日(金)に振替。 

10．親睦活動委員会による家族同伴日帰り旅

行が、10 月 29 日(土)に決定。 

11．埼玉県立越谷西養護学校長、坂本満様よ

り、10 月 7 日（土）に開催される運動会の

案内が届きました。 

12．越谷市板川市長より、越谷市国際化推進

基礎調査に係るアンケートへの協力依頼

が届きました。外国人を雇用している事

業所が対象。 

13．ＧＳＥフロリダチーム・ウエルカムパーティ

ーの案内がとどきました RC 会長．幹事．

財団委員長．国際奉仕委員長．ホストフ

ァミリー宛 10 月６日（木）ダリアルームそご

う川口店 10 階にて登録料、出席人数に

かかわらず、1 クラブ￥5.000‐ 

14．森田ガバナー事務所より、8月 5日に開催

の新世代部門セミナー（大熊委員長出

席）の際の報告書とＤＶＤがとどきました。 

15．第５グループポケットブックの版下が出来

ました。一部￥350‐前後（消費税別）希望

者は増田まで。 

 

雑誌記事紹介 

 

山口秀行 会員 

雑誌記事紹介者 ：  山口秀行 会員 

本日の雑誌は 8 月号の卓和の泉から「紙が

話す」を取り上げました。卓話者は、日本視覚

障害情報普及支援協会の能登谷さんです。 

日本の視覚障害者の数は約 30 万人で 1 級 2
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級の強い障害者の割合が65％を占めておりま

す。ご存知のように視覚障害の方が文字を読

むのには点字という手段がありますが、これは

指の感覚で点を感じ取ってそれを字として理

解するというものでかなり高度の教育を必要と

されます。年齢構成ではいわゆる中途失明者

と分類される 50歳以上の人が7割を占めてお

り幼児から点字を習って理解できる人は 1割し

かいません。要するに殆どの視覚障害の方は

文字からの情報を受けられないということで

す。 

越谷の図書館では視覚障害者の方が本を

読みたいといえばボランティアの方が来て本を

読んでくれるそうですがほかには録音されたテ

ープの提供がされることもあります。しかし情報

があれば自分でその情報を得たいと思うでしょ

う。それを実現したのがＳＰコードとスピーチオ

という器具です。マイクロソフト社のワードのア

ドインソフトとして機能するもので800字詰めの

原稿を瞬時にバーコードに変換しそれを器具

にかけると音声で読み上げてくれる便利なもの

です。普及協会は越谷にも申し入れたそうで

すが行政側の腰は重いようです。 

協会にお願いして器具を送ってもらいました

のでデモンストレーションをかねた話をいたし

たいと思います。 

委員会報告 

国際奉仕委員会： 若海兵馬 委員長 

 
若海兵馬 国際奉仕委員長 

姉妹クラブの安養冠岳 RC との再調印、
及び 30周年記念式典への出席について、安
井会長の意向を踏まえ、11 月 23 日より 2
泊 3 日の予定で表敬訪問の計画を立てまし
た。安養冠岳 RC の高雲森宗烈会長より熱
烈歓迎の返書もいただいております。つき

まして、多くの会員の皆様の御参加をお願

い申し上げます。 
 
社会奉仕委員会： 木村二夫 委員長 

 
木村二夫 社会奉仕委員長 

 今日お配りした帽子、皆さん受け取られまし

たでしょうか。帽子には名前が刺繍されていま

すのでご自分のであるかを確認してください。 

ゴルフ、市民まつり等でご使用下さい。 

市民まつりのバザー用に多くの方に献品頂き、

本当に有難うございました。 

 

新世代対話集会 

新世代･インターアクト委員会主催 

  
     質疑風景          エニ･ウグ･エマンさん 

問い： 日本に来てここは変だな？と感じたとこ

ろはどんなことですか。 

『私が見てきたミャンマーのお坊さんは、結
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婚はしない･お酒は飲まない･夕ご飯は食べな

い･お金は持たない。しかし、日本のお坊さん

は、結婚はする・お酒は飲む･夕ご飯は食べ

る･しかもお金持ち。大変驚きました。』 

 『手と言う言葉を色々と使っていると思いまし

た。たとえば聞き手、話し手、売り手、買い手、

手前、手まね・・・等など』 

 『ただ、日本語お上手ですね等と褒めるので

なく、言葉遣いを間違えている時は、その場で

是非間違いを指摘して欲しいと思います。』 

問い： 勉強を終えた後、日本での就職を希望

しているのですか、それともすぐに帰国を希望

しているのですか？ 

 『日本で就職して、いま少し日本の考え方を

学んだあとに帰国して、学んだことを生かした

い。』 

  

     李 芝善さん           タン ザンさん 

この他にも色々な質問があり、それに対する答

えをお聞きして貴重な経験をさせてもらいまし

た。日常の何気ない行動を、見直す機会にも

なりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

○ 青木 清 会員： 息子（長男）がやっと結

婚しました。長い間付き合っていたみたい

で、もっと早く言ってくれればと思っていま

す。式場は小さなレストランで、内々だけの

結婚式でしたので皆様をお呼び出来なく

て誠に申し訳なく思っております。 

○ 安井 晃 会長： 安 秀映さん・李 芝善

さん・エニ ウグ エマンさん・タン ザンさん

ようこそいらっしゃいました。今日の対話集

会よろしくお願い致します。 

青木 清さんご子息のご結婚おめでとうご

ざいます。 

○ 増田英樹 幹事： 安 秀映さん・李 芝善

さん・エニ ウグ エマンさん・タン ザンさ

んようこそ。 

○ 若海兵馬 会員： 安養冠岳 RC 表敬訪問

にご協力お願い致します。 

○ 上床和秀会員： 前回人間ドック行の為欠

席しました。 

○ 堀野眞孝会員： ごめんなさい。本日欠席 

 
 
 
 
 
 

出席報告  

 会 員 数  ４７名 

 出席者数  ３１名 

 欠席者数  １２名 

 出席免除数   ６名 

 出 席 率   ７５.６％ 
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第 1445 回例会 

平成 17 年 9 月 25 日 (市民まつり) 

 
パレードコンテスト 

 

 
ポリオ撲滅キャンペーンコーナー 

簡単なアンケートに答えて頂き、「ハズレ

の無いくじ」に参加して頂きました。 
 

 
バザーコーナー 

クラブの全会員のご協力に拠って、多く

の献品を頂き、集めた物品を大変お安い価

格で販売いたしました。 

 
バトラーズによる プロレスコーナー 

今では、市民まつりに無くては成らないコ

ーナーに育ちました。 

  

 

 

 

 


